
 
 
 
 

第１回理事会 議事録 
 
 

支部理事会議報告 平成 30 年 5 月 16 日（水） 
13 時 30 分～14 時 30 分 

会場：大宮ソニックシティ 
   市民ホール 401・402 

支部長 鈴木 正剛 〇 副支部長 水出 祐子 〇 原島 好朗 × 遠藤 成弥 〇     

総 山口 恵美子 〇 中嶋 禎 〇 石川 千鶴 × 及川 浩一郎 〇 髙柳 祥絵 〇 
事 荒川 大輔 〇 吉澤 澄子 〇 和泉 紀子 △ 北村 陽子 〇   
経 鈴木 和実 〇 栁  米子 〇 町田 典昭 〇     
厚 新堀 幹人 〇 原口 浩二 〇 齊藤 竜造 △ 望月 厚子 〇   
広 遠藤 成弥 〇 大原 佐智子 〇 臼井 直子 公 島村 勇 〇   
業 髙野 博道 〇 渡部 光広 〇 木本 潤 〇 田口 修身 〇   
監事 武藤 成子 〇 齋藤 壽實穂 〇   

協議事項 〔次第参照〕    出席：○ 欠席：× 遅刻：△ 委任：● 公務欠席：公 
1．平成 30 年 7 月 事業計画（広報部） シャロームおおみや 第 41 号    
2．平成 30 年 6 月 事業計画（広報部） ＨＰ内「会員へのお知らせ」新規および変更登録募集 
3．平成 30 年 8 月 事業計画（広報部） ＨＰ内「会員情報検索」新規および変更登録募集 

4．平成 30 年 9 月 事業計画（広報部） 行政等協力会員名札掲示 

5．年金相談担当者について 
6．その他 

報告事項等概要 
1.県会報告   
  県会からの報告はなかった。 
 
2.各種報告 
 ・厚労省より 36 協定の提出率が悪いため、各事業所を巡回することになると報告があった。顧問先へ 36 協

定の提出を指導するようにとのことであった。 
   
3.事務局・各部報告  
（１）事業部 
  ・総会 2 次会のお礼 48 名出席 
  ・集合受付 18 名決定 ＨＰのバナーより応募をかけた。 
  ・本日、「社会保険の事務手続き」の配布あり。理事は早めに受取用紙に名前を記載し提出のこと。 
  ・県会 50 周年事業に伴い、ＨＰの研修受付のバナーよりメッセージを受け付けると報告があった。6 月中

までに理事は必ずメッセージを残すようにとのことであった。 
 
（２）総務部  

・定期発送する資料（広報部、事業部）の締め切りについて。 
 

事務局、経理部、厚生部、広報部、業務開発部からの報告はなかった。 
 

4.次回理事会 
日時：平成 30 年 6 月 13 日（水）13：00～ 
会場：大宮ソニックシティ市民ホール 401・402 
 
閉会 14：45 予定 



協議・審議事項概要 
 
1．  
 広報部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、協議の要点等の説明があった。他

の役員からの意見や要望がでなかったため本事業計画は承認された。 
 
2． 
 広報副部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、協議の要点等の説明があった。

他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業計画は承認された。 
 
3． 
 島村理事より定期発送文書の「ホームページ「会員のへのお知らせ」・「会員情報検索」の新規・変更登録募

集」について説明があった。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業計画は承認された。 
 
4． 
 島村理事より定期発送文書の「行政機関等名札掲示希望者及び記載事項変更申込みについて」について説明

があった。一部表記について、再検討の話があった。その他については、他の役員からの意見や要望がでなか

ったため本事業計画は承認された。 
 
5． 
 鈴木支部長より年金相談担当者について、大宮支部の会員として相談員となる以上はやはりある程度は定例

会等には出席すべきだあろうとの意見が多数あった。今後はせめて 3 回以上は出席するように、高野業務開発

部長から各担当者に勧奨することとなった。 
 
 
 
 
 

その他の協議事項は無かった 

 


